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Zusammenfassung

Diese Diplomarbeit versucht, einen Überblick über die heute unter Microsoft Windows
hauptsächlich verwendeten Entwicklungswerkzeuge und deren
Kombinationsmöglichkeiten zu geben.

Es wird die zwingende Notwendigkeit zur Modularisierung und Komponenten-
erstellung der modernen Softwareindustrie hervorgehoben, und die Grundlagen dafür
werden angeführt.

Außerdem möchte der Autor einen groben Überblick über die Programmierung des
Betriebssystems MS Windows geben, sowie die Notwendigkeit der Straffung des
Entwicklungsprozesses verständlich machen und die dafür notwendigen Techniken
aufzählen.

Um die praktische Relevanz der angeführten Techniken zu veranschaulichen, hat der
Autor außerdem eine Demoversion einer von ihm entwickelten Applikation als
Anschauungsmaterial auf der begleitenden CD-Rom beigegeben.

Abstract

This diploma thesis tries to give an overview of today mainly used development tools
in Microsoft Windows and their combination options.

The mandatory necessity is emphasized for the modularity and component
creation of the modern software industry, and the bases for it are stated.

Additionally the author would like to give a rough overview over the programming of
the operating system MS Windows, as well as to make the necessity for the
rationalisation of the development process understandable and to enumerate the
techniques necessary for it.

In order to illustrate the practical relevance of the aforementioned techniques, the
author added a demo version of an application developed by himself as illustrative
material on the accompanying CD-ROM.
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